



Microsoft creó una Universidad de Inteligencia Artificial dentro de la compañía

Masterhacks - Microsoft creó la Universidad de Inteligencia Artificial como posible solución a la falta de talento humano.

Esta universidad está dentro de la compañía, ofrece a los empleados un programa educativo enfocado a los conceptos básicos para el desarrollo de robots y acelerar el avance de Microsoft en el área.

Chris Bishop, director de un laboratorio de investigación de Microsoft, en Cambridge, Reino Unido, afirmó que la Microsoft AI University es una estrategia de la compañía para solucionar la falta de talento en inteligencia artificial, un campo donde existe una gran competencia entre las empresas grandes como Google, Apple, Facebook y Microsoft.

«La universidad de IA es un programa de educación interna para que las personas que son inteligentes y capaces, pero entrenadas en tecnologías diferentes, puedan aprender de forma rápida acerca de la inteligencia artificial, en un sentido tanto fundamental como práctico», dijo Bishop a Business Insider.

Afirma también que la estrategia permite a Microsoft evitar contratar a los mejores estudiantes y vaciar así las universidades, lo que se ha convertido en una práctica habitual entre las empresas tecnológicas.

«Una de las cosas que estamos tratando de evitar es entrar a una universidad, trasladar a los mejores alumnos y dejar los pasillos vacíos», agregó.

«Esa podría ser una solución a corto plazo para algunas compañías, pero no creo que sirva ni a la industria en sí misma, y mucho menos a la academia», finalizó Bishop.

Por otro lado, el presidente ruso, Vladimir Putin, dijo en una plática con estudiantes que «la



Microsoft creó una Universidad de Inteligencia Artificial dentro de la compañía

inteligencia artificial es el futuro, no sólo para Rusia, sino para toda la humanidad».

«Ofrece oportunidades colosales, pero también amenazas que no se pueden predecir. Cualquiera que sea el líder en este ámbito será el que maneje el planeta», agregó.